

# 学校だより



久万高原町立父二峰小学校

No.5

令和5年9月6日発行

## 興味をもつこと

校長 川西 潤

暑い夏が過ぎていきました。熱中症とかゲリラ豪雨などの言葉をたくさん聞き、また、体感した夏でした。2学期が始まり、早速子どもたちは、運動会に向けての練習をがんばっています。2学期も、安全・安心に努め、子どもたちが笑顔になれる学校生活を目指したいと思います。

この夏、愛媛県総合科学博物館の学芸員の方の話を聞く機会がありました。「植物分類学」を専門とされ、銅山峰のツガザクラについての話でした。ツガザクラの花の形はつりがね型で、桜の花の色に似た可憐な色の花を咲かせる植物です。四国で唯一、銅山峰にしか見られず（石鎚山や剣山には見られない）、DNA 鑑定をして在来種であると確認され、平成 31 年に国の天然記念物に指定されたそうです。命名されたのが、牧野富太郎博士です。学芸員さんは、全国の植物について興味をもって調べたこと、在来種か移入種かについて議論したことなどを楽しい経験として話してくださいました。植物の大切さや不思議さを感じ、発見・研究をしたり貴重な植物を守り受け継いでいこうと行動したりする方々の話は、興味や関心をもって生きることの大切さを教えてくださいました。

この他にも、牧野富太郎博士の生家や住んでいた町並み、牧野植物園を訪ねたり、剣山に登ってキレンゲショウマの花を見たりすることができました。この夏は、植物にまつわる歴史等について思いを馳せ、充実した気持ちになりました。子どもたちにも、身の回りのことから興味をもち、目を輝かせる経験をたくさんしてほしいと思っています。



### 入賞しました!

上浮穴郡水泳通信記録会



女子25m背泳ぎ 1位 29秒6

女子25m自由形 2位 25秒6

女子25m自由形 3位 26秒7

「社会を明るくする運動」  
郡内小学生習字コンクール



金賞

おめでとうございます!

### わくわく父二峰

今年は、水鉄砲遊び、プール遊び、かき氷、すいか割りを行いました。どれも親子の笑顔、歓声にあふれていました。

夏休みの楽しい思い出の一つになったようです。





## 夏休みの思い出



おじいちゃんと動物園に行きました。初めてライオンを見ました。かっこよかったです。

1年

友達の家でかくれんぼをしました。ぼくは体が小さいので隠れるところがたくさんありました。夏休みの楽しい思い出になりました。

2年

夏休み楽しかったことは御用木祭りに行ったことです。丸太はとても重くて、肩が痛くなりました。久万ポーズで、楽しく声を出してかつぎました。

4年

家族旅行で高知に行きました。イオンに行きました。エミフルくらい大きかったです。龍河洞にも行きました。きれいな滝がありました。楽しい時間はあっという間でした。

4年

高知のよさこい祭りに行きました。音が大きくメインの場所では、そこでしかもらえない花メダルをもらえてうれしかったです。

4年

夏休みの一番の思い出は、旅行です。バスを借りて行きました。公園や駄菓子屋さんに行きました。海遊館でジンバイザメを初めて見ました。

4年

面河山岳博物館に行きました。学芸員さんから標本の作り方を教えてもらいました。怪物昆虫展で、クモヒメバチの動きにびっくりしました。

4年

夏休みで楽しかったことはプールです。お母さんと平泳ぎの練習をしました。夏休みにジャグリングができるようになりました。2時間かけて3つのボールでできるようになりました。

4年

友達の家で泊まりました。かくれんぼやキャッチボールをして楽しく過ごしました。3人でお風呂に入りました。気持ちよかったです。

5年

家族と花火をしました。線香花火は1分くらいもちました。打ち上げ花火や七色に変わる花火がとてもきれいでした。夏休みの楽しい思い出になりました。

5年

### 第2回奉仕作業

草刈り、草引きを中心に行っていただきました。おかげさまで、学校がすっきりとして、気持ちよく2学期を迎えることができました。

ありがとうございました。



### お知らせ

別途ご案内をしています令和5年度第14回ふじみね大運動会を、9月17日(日)実施します。(雨天順延23日(土))4年ぶりに地域の方にもご参加・ご声援いただく運動会です。準備や後片付けへのご協力をお願いします。

